

CÂMARA MUNICIPAL DAS LAJES DAS FLORES

*Marcia Sofia Raposo Medeiros Freitas*

ATA N.º 05/2018

**DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA**

**08 DE MARÇO DE 2018**

----- Ao oitavo dia do mês de março do ano de dois mil e dezoito, na sala de sessões no edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal das Lajes das Flores sob a Presidência do Senhor Luís Carlos Martins Maciel, Presidente da Câmara Municipal, estando presentes os Senhores Vereadores Beto Alexandre Azevedo Vasconcelos, Maria Victorina Sousa da Silveira, Armando Filipe Mateus Cordeiro Felizardo Rodrigues e Esmeralda Maria Rodrigues da Silveira Câmara Lourenço.-----

----- Foi justificada a ausência do Senhor Vereador Pedro Alexandre da Silva Vieira, tendo sido substituído pelo Senhor Vereador Armando Filipe Mateus Cordeiro Felizardo Rodrigues.-----

----- Pelas onze horas, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião, que foi secretariada pela Assistente Técnica Márcia Sofia Raposo Medeiros Freitas.-----

----- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel informou os presentes sobre o que de mais relevante tem sido efetuado nos últimos quinze dias, destacando: conclusão da reparação da estrada do Meio Moio na freguesia da Lomba; continuação da construção do Canil Municipal; intervenção na sede da Associação Cultural Lajense; continuação da colocação de contadores na freguesia da Fajãzinha; intervenções no âmbito “Lajes Solidária”; intervenção na casa que pertence ao Município onde mora o Sr. Aires; participação na BTL (Bolsa de Turismo de Lisboa); continuação da abertura dos buracos para colocação de postes da Festa do Emigrante; intervenção na rotunda para alteração das redes de água; preparação da candidatura às 7 Maravilhas à Mesa; comemoração do dia internacional da Proteção Civil e por fim informou que está agendado, para o dia 23 de março, a comemoração do dia mundial da Poesia.-----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço mencionou que na estrada da Pedrinha verificou que a vegetação da berma está entrando na faixa de rodagem e, que além de deteriorar a estrada, é perigosa para a circulação. Questionou se era possível fazer uma intervenção.-----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel respondeu que infelizmente temos várias estradas com este problema. Acrescentou que no empréstimo que foi aprovado para aquisição de viaturas, está incluído um equipamento com escova que permite fazer este tipo limpeza.-----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço referiu também a estrada das Caldeiras.-----

*Caricaturas*

----- O Sr. Presidente Luís Maciel referiu que a humidade e a localização destas estradas em zonas altas proporcionam situações deste tipo. -----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço congratulou o executivo por ter proposto a regularização de 4 pessoas que estavam a contrato a termo resolutivo e uma pessoa nos programas de inserção profissional. Contudo, e considerando a Lei 112/2017 de 29 de dezembro, questionou o motivo de não ser aberto às outras 25 pessoas que estão a contrato a tempo resolutivo. -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel respondeu que este assunto já tinha sido discutido. Referiu que não conseguem colocar estes trabalhadores, uma vez que estes trabalhavam para a Empresa “Segmento Pacifico” e não para a Câmara Municipal. -----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço questionou se de janeiro a maio não eram funcionários da Câmara. -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel respondeu que neste período ainda não eram funcionários da Câmara. Explicou ainda que, uma vez que a Empresa “Segmento Pacifico” prestava serviços para a Câmara Municipal, houve a tentativa de se resolver a situação destes funcionários da mesma forma, no entanto, e após parecer jurídico, constatou-se que não seria legalmente possível. -----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço questionou se estava prevista a colocação de algumas pessoas que estão em contratos de programas de inserção profissional. -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel respondeu que neste momento a Câmara tem perto de 80 pessoas em programas de inserção profissional, mencionou que a lei previa a possível regularização da maior parte dessas pessoas mas que a Câmara Municipal, infelizmente, não tem meios para regularizar todos. Recordou que na altura em que este assunto foi discutido, a única exceção que foi aberta estava relacionada com a substituição da funcionária Florentina pela Sara Lima, que era a única que estava a trabalhar atualmente nos serviços administrativos e que reunia os requisitos. Acrescentou que gostaria de regularizar a situação de todos mas que não será possível, concluindo que o compromisso, tanto do PS como do PSD, era com os 25 trabalhadores, e que como não foi possível por esta via, terão que fazer concursos para regularizar a situação dos mesmos. -----

#### ORDEM DO DIA

----- Procedeu-se à aprovação da ata número quatro da reunião ordinária do dia 22 de fevereiro de 2018. -----

----- Após analisada e discutida, a ata foi aprovada por unanimidade. -----

----- Esteve presente o balancete do dia 07 de março de 2018, que apresentava um saldo total de disponibilidades de trezentos e quarenta e oito mil, oitocentos e dezasseis euros e trinta um cêntimos. -----

#### LICENÇA DE RUÍDO

----- Pedido de licença especial de ruído, por parte do Sr. Anatolie Leonti, para a realização de um baile/Karaoke, no Bar “O Trancador”, que se realizará no dia 03 de março, das 22h00 às 05h00. -----

----- Após analisado e discutido foi ratificado por unanimidade. -----

#### PEDIDO DE APOIO

----- Esteve presente um pedido de apoio, por parte da Região dos Açores do

*Luís Maciel*  
*Teresa Freitas*

Corpo Nacional de Escutas – Escutismo Católico Português, para a realização do V Rover Açoriano – Flores e Corvo de 16 a 23 de agosto de 2018.-----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel referiu que relativamente a este assunto propõe que se reunissem com alguém responsável, e uma vez que acredita que também foi feito o pedido de apoio ao outro Município da Ilha, a fim de analisarem entre os dois Municípios que apoios eventualmente podem ser dados -----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço referiu que além dos dois Municípios, também estão a incluir a Ilha do Corvo. -----

----- Após analisado e discutido foi aprovado por unanimidade reunir com o responsável para esclarecimentos sobre o tipo de apoios. -----

----- Esteve presente um pedido de apoio, por parte da Escola Básica e Secundária das Flores para a 6.ª edição do “Re...pensar o ensino da Matemática: Dinâmicas de Promoção do Sucesso Escolar”. -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel referiu que relativamente a este assunto, conversaram com a professora responsável pelo evento para definir os apoios, e que propõe apoiar com uma passagem no valor de 118,86 euros e com a cedência de transporte e livros. -----

----- Após analisado e discutido foi aprovado por unanimidade, apoiar com uma passagem no valor de 118,86 euros e cedência de transporte e livros. -----

----- Esteve presente um pedido de apoio, por parte da Associação Cultural Lajense, para a deslocação da Dança de Espada das Lajes das Flores às Festas do Senhor Santo Cristo dos Milagres da Ilha Graciosa. -----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço questionou se iriam fazer alguns eventos para angariação de fundos. -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel informou que eles têm essa intenção bem como de pedir algum apoio à Câmara Municipal da Ilha Graciosa. Concluindo que, como não temos conhecimento dos custos, propõe fazer, à semelhança do que foi feito com a Marcha do Emigrante que se deslocou à Ilha Terceira, definir o valor a atribuir mais tarde em função dos montantes angariados. -----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço mencionou ser sempre importante ajudar este tipo de situações, no entanto, considera que os próprios membros têm que fazer alguma coisa para angariar fundos. -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel concordou e referiu que poderiam manifestar a disponibilidade para apoiar dependendo do dinheiro que tiverem angariado e dos apoios que tenham recebido. -----

----- Após analisado e discutido foi aprovado por unanimidade apoiar financeiramente, conforme os fundos angariados. -----

----- Esteve presente um pedido de apoio, por parte da Faculdade de Medicina – Mestrado Integrado em Medicina, para o Cortejo da Queima das Fitas na cidade de Coimbra. -----

----- A Sra. Vereadora Esmeralda Lourenço questionou ao nível de valores, o que estavam a pensar apoiar. -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel respondeu que, se concordarem, uma página inteira de publicidade custa 120 euros. -----

----- Após analisado e discutido foi aprovado por unanimidade apoiar com 120 euros para um espaço publicitário. -----

## URBANISMO

----- Parecer nº 13/2018 – Construção de Moradia Unifamiliar, por parte do Sr. Pedro Sepúlveda de Castelbranco. -----

----- Após analisado e discutido foi aprovado por unanimidade, desde que não implique responsabilidades para a Câmara Municipal o ponto n.º 9 do parecer sobre os constrangimentos no acesso ao prédio. -----

----- Parecer nº 14/2018 – Construção de Garagem, por parte do Sr. Raymond Glenn Stephenson. -----

----- Após analisado e discutido foi aprovado por unanimidade. -----

----- Parecer nº 15/2018 – Construção de Garagem, por parte da Sr.ª. Celina Maria Mendonça Andrade Câmara. -----

----- Após analisado e discutido foi aprovado por unanimidade. -----

### PARA CONHECIMENTO

----- Esteve presente a 2.º Alteração de 2018 - Modificação ao Orçamento – Despesa; 2.ª Alteração de 2018 – Modificações às Grandes Opções do Plano – GOP (PPI e AMR); 2ª Alteração de 2018 – Modificações ao Plano Plurianual de Investimentos – PPI. -----

----- Estiveram presentes para conhecimento os pagamentos efetuados na última quinzena. -----

### INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

----- Uma vez que estava publico presente na sala, o Sr. Presidente questionou se algum dos membros do publico queria intervir.-----

----- O Sr. Jorge Ventura esteve presente em representação da Sra. Anne Anderson, que estava na expectativa de que ia ser discutido o seu processo de obras de ampliação de uma cozinha. Referiu que pediram para ir para depois poder traduzir o resultado, mas que verificou que não fez parte da ordem de trabalhos desta reunião. -----

----- O Sr. Presidente Luís Maciel informou que tem que dar entrada um pedido de alteração ao projeto para uma ampliação. Posteriormente tem de ser pedido um parecer ao Gabinete Técnico e que só depois é que vem a reunião de Câmara. -----

### ENCERRAMENTO

----- Não havendo outros assuntos a tratar, o Senhor Presidente, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que foi aprovada em minuta para efeitos de execução imediata. -----

----- Eram onze horas e vinte minutos. -----

----- E eu, Cáscia Sofia Raposo Pederos Fezas a redigi e subscrevi: -----

  
O Senhor Presidente

A Secretária

  
Cáscia Sofia Raposo Pederos Fezas